
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Leber ist ein  in unserem Bauch.

A�e Säugetiere und Vögel haben eine Leber.

Ihre Farbe ist dunkelrot.

Es gibt darin viele  mit Blut.

Die Leber macht viele Dinge.

Wir brauchen sie unbedingt zum Leben:

Sie hilft bei der .

Sie speichert Nährsto'e.

Die gibt es in dem, was wir essen.

Sie beseitigt die Gifte und , die im Blut sind.

Die Leber ste�t auch die Ga�e her.

Ga�e ist eine .

Die brauchen wir, um Fett zu verdauen.
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